

## **Beitragserhöhungen vorerst verschoben.**

Obwohl das Thema Beitragserhöhung auf der Tagesordnung stand, konnte 1. Vorsitzender Ralf Gieseke lediglich 38 seiner 374 volljährigen Mitglieder begrüßen.



Nach teils lebhafter Debatte wurde eine Beschlussfassung über eine präventive Beitragserhöhung wegen anhaltend sinkender Mitgliederzahlen und einer sich abzeichnenden Kürzung der Sportförderungsmittel vorerst bis zum Spätherbst vertagt. Dann jedoch sollen die Mitglieder bei einer außerordentlichen Mitgliederversammlung entscheiden.

Unter anderem konnte Ralf Gieseke positiv berichten, dass für das Sportheim ein neuer Pächter gefunden und die Auflösung der Tennisabteilung vorerst abgewendet sei. Er rief die Mitglieder zur Mithilfe auf, wenn der Ortsrat am 03./04. Juni die Restarbeiten zur Fertigstellung der Sportplatzgasse in Angriff nehme.

Das seit langem vakante Amt des Protokollführers konnte leider wieder nicht besetzt werden.

Kassenprüfer Karl Gappenberger bescheinigte der 1. Geschäftsführerin Anke Rauls eine tadellose Buchhaltung und stellte fest, dass es dem Verein derzeit noch ausgesprochen gut gehe.

Tischtennisspitzenspieler Heinrich Oelkers – im Bild 2.v. rechts – wurde für seine besonders sportlichen Leistungen (3. Platz bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften (60-70 Jahre) im November 2015 in Marburg) mit der silbernen Vereinsnadel und einem Präsent geehrt.

Weitere Ehrungen gab es für:

über 25 jährige Treue zum Verein:

- Sabine Giese (1.v.links), Christian Uecker (2.v.links) und Hans-Werner-Winter (nicht a.d.Foto)

über 40 jährige Treue zum Verein:

- Elfi Meyer (3.v.links) ,Martina Claus, Wolfgang Henkel, Karl-Hein Ribbeck und Thomas Ziolkowski (alle n.auf dem Foto)

über 50 jährige Treue zum Verein:

- Werner Schwenke (n.a.d.Foto)

über 60 jährige Treue zum Verein:

- Elfriede Damian (auf dem Foto durch ihren Enkel Stefan Damian – 1.v. rechts) vertreten.

{gallery}2016/sga/mv{/gallery}